

Belgien

## Zentraler Servicekatalog

**[04.07.2013] Die Pilotversion eines Online-Katalogs zu Behördendienstleistungen ist jetzt im belgischen Flandern gestartet.**

Die belgische Region Flandern hat die Pilotversion eines verwaltungsebenenübergreifenden Produkt- und Servicekatalogs im Web freigeschaltet. Bürger und Unternehmen sollen darüber in Zukunft an zentraler Stelle nach Behördendiensten auf lokaler, regionaler und nationaler Ebene suchen können. Ziel ist es auch, die Zusammenarbeit zwischen den Verwaltungsebenen zu stärken, indem Leistungsbeschreibungen nur einmal, unter Verwendung eines standardisierten Vokabulars und in maschinenlesbarer Form erstellt werden. Die Beschreibungen könnten dann für eine Vielzahl von Verwaltungsportalen wiederverwendet werden, berichtet das Joinup-Portal der EU-Kommission. Für das Projekt zeichnet die Flämische E-Government-Koordinationseinheit (CORVE) verantwortlich.

(bs)

Weitere Informationen

Stichwörter: Panorama, Belgien, International